

## —5年生もあと少し!—

3学期がスタートしてから、あっという間に2月を迎えました。3学期は6年生への準備期間であることを意識させ、学習面や生活面でも励ましながら指導しています。

今後、卒業式の準備など、5年生が学校の中心となって、責任をもって活動する機会が増えてきます。一人ひとりが活躍できるよう指導していきます。ご家庭でも、励ましの声をかけていただきたいと思います。引き続き、ご理解・ご協力をよろしくお願い致します。

### 児童会役員選挙について

2月21日（金）に令和7年度前期児童会役員選挙を行います。来年度の丹陽小学校の役員を決める大切な選挙です。5年生は、会長、副会長、書記に立候補することができます。さらに、会長は5年生しか立候補できません。これまでの経験の有無にかかわらず、やる気をもって、積極的に挑戦してほしいと思います。

また、これを機に、選挙に立候補するしないに関わらず、自分たちが学校の「顔」となるという自覚をもたせ、他の学年の模範となれるような声掛けをしていきたいと思っています。ご家庭でも最高学年に向かっての励ましの言葉をかけていただきたいと思います。



### 家庭科 エプロン作り

12月に購入していただいたエプロンの製作が始まっています。1月29日（水）には保護者ボランティアのご指導のもと、ミシンの実習を行いました。2月5日（水）にも実習が予定されています。ボランティアとして参加していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。子どもたちは、完成したエプロンを着て、給食当番の仕事をすることを楽しみにしています。

なお、エプロンの裏地に印刷された説明、手順は洗濯することで消えますので、一緒に持ち帰る説明書に従って、手入れをしていただければと思います。



丹小わくわくフェスタ ありがとうございました。

1月25日（土）に行われた『丹小わくわくフェスタ』では、たくさんの保護者の方にご参観いただき、ありがとうございました。それぞれにテーマをもち、情報を集め、選び、まとめ、伝えるという学習活動を行いました。今回の経験で、今後にもつながる力をつけることができたと感じています。

〈わくわくフェスタの取り組みの様子〉

